
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Wappen ist ein .

Es steht für eine Stadt oder ein Land.

Auch manche Familien haben ein eigenes .

Das Wappen ist ein Bild.

Das kann man gut wieder erkennen.

Das Wort Wappen bedeutete im  „Wa!e“.

Ritter hatten zum Beispiel ein Zeichen auf ihrem Schild.

Mit dem Schild haben sie sich geschützt.

An dem Zeichen auf dem 

konnte man ihre Stadt oder ihr Land erkennen.

Wappen erkennt man an der  wieder.

Sie haben aber auch bestimmte Farben.

Das ist so ähnlich wie bei einer .

Oft sieht man auf einem Wappen ein Tier.

Löwe und Adler sind besonders beliebte .
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